平成28年6月定例県議会傍聴のご案内 vol.69

岡山県議会議員 佐藤真治

平素より一方ならぬお世話になりまして、誠にありがとうございます。

さて、景気回復を優先し、消費税増税を延期し、安定した自公連立政権を維持することの信を問う第24回参議院通常選挙戦も、近づいてまいりました。一方で、6月定例会の自民党の代表質問に答えて、伊原木隆太知事は、秋の知事選挙の2期目の出馬を表明しました。さらに、三菱自動車の問題は、岡山県経済の今後に、大きな不安となっており、政治の力も問われています。

一挙に政治の季節に突入した感もありますが、少子高齢化や格差を是正する施策、社会保障の充実、県外から企業を誘致することもさることながら、地域にある人材や資源を雇用創出まで結びつける教育再生、「地方創生」の具体的な展開こそが問われています。まさに、重大案件が、目白押しですが、地方においては、着実に確実に、やるべきことを進めてまいります。

また、私事ではありますが、術後2年、体力的には必ずしも十分とは言えませんが、議員の責務を果たすべく、回復に努め、昨年度は、県議会副議長として、全国、県内を飛び回り、本会議で、議長席にしばしば座らさせて頂きました。

副議長の就任中は、一議員として、一般質問を行うことができませんでしたが、本日は、 開会中の6月定例県議会において、復活の<mark>通算57回目になる一般質問の日程が決まり</mark> ましたので、ご案内をさせて頂きます。

今議会での登壇は、一般質問日初日の6月9日(木)の4番目になります。午後1時に、議場に起こし頂ければ、傍聴いただけると存じます。今回は、少し明るく、岡山県の新たなPR戦略、岡山空港等の愛称募集、蒜山高原自転車道における二人乗り自転車(タンデム)の限定解禁の提言。さらに、熊本地震を受けて、危機管理のあり方、岡山県の具体的な防災対策、復興対策等々、提案が、多岐に渡ります。

ただ、一問一答方式が導入され、議論が、分かりやすくなっております(質問量が多く、早口は変わりませんが・・・・)。

CATV、インターネット同時中継も、ございます。もしも、お時間のご都合がつきましたら、 是非、御覧頂ければ幸いでございます。

最後になりましたが、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

さとうしんじ事務所 〒700-0944 岡山市南区泉田417-1 TEL 086-250-3818 FAX 086-250-3828

satoshin@optic.or.jp

http://satoshin.jp/